



自ら学び、進んで行動する

# キラリと光る励徳っ子

## 授業参観・PTA研修会お世話になりました

先週3日(金)に開催しました授業参観およびPTA研修会には多数ご参加いただき、ありがとうございました。授業参観では、全学年「いのち、からだ、こころの学習」を行いました。子どもたちが生や性について今考えていることを少しはわかっていただけたのではないのでしょうか。特に1・2年生では、人形を使って赤ちゃんの重さを体験する場面がありましたが、これまで大切にされてきたという「いのちの重さ」や「家族の愛情」みたいなものも子どもたちは感じ取ってくれたのではないかと思います。ぜひご家庭でも話題にしたり、感想を聞いたりしていただければ幸いです。



PTA研修会では、ICT支援員の江藤さんに、SNSに潜む個人情報拡散の恐ろしさや情報端末を使うにあたってのルール作りのポイント等について講話していただきました。技術革新が進む中で、個人情報を完全に守ることは難しい部分がありますが、講話の中であったように、モラルをもって正しく使う事を子どもたちと一緒に考えることが必要です。5・6年生は、授業の中でもちょうどSNSの取り扱い方について考えていますので、こちらもお子様としっかり話をいただければと思います。



## 暦の上では春

## ふるさと

3日(金)は節分でした。鬼のお面をつけて1年生教室に行くと、「鬼は外」と豆を強く投げられました。なぜか元気をもらった気がします。寒さはまだ残りますが、立春(4日)を迎えて春の空気も感じられるようになりました。気持ちを高めて、動き出したい季節です。渡邊征喜さんからは、竹の花瓶をいただきました。(右)春の花を活けて、教育環境をさらに高めていきたいと思ひます。



## 私の大切にしたい「励徳プライド」

～中学校進学・最高学年進級に向けて～

ぼくが大切にしたい励徳プライドは、「あいさつ」です。なぜなら、あいさつが自分からできていないし、大きい声でいえないからです。できるようなるために学校や地域で人にあつたら、いしきしてあいさつをします。

六年 谷澤 龍輝

私が大切にしたい励徳プライドは、「あいさつ」+「笑顔」です。なぜなら、今「あいさつ」と「笑顔」が毎日できていないからです。そのために人に会ったら意しきして笑顔になります。そして、相手に聞こえる声を出します。

六年 立石 柚稀

「意識する」ことで自分をさらにレベルアップできます。そして、継続しましょう。特に、朝一番のあいさつが、自分自身にも元気をくれます。まずは、家族に大きな声であいさつをしましょう。



- ①手伝い
- ②発表
- ③あいさつ

## ちよこつとサイエンス



5・6年教室のベランダから見る山々が雪をまったりして、とてもきれいだったので、思わず写真を撮りました。山の名前も覚えてなかったので、いろんな人に聞いて確かめました。

ところで、山の色が遠くなるにつれて緑色から青色になるのはなぜだろうと思ひませんか。画法にもよく使われたりします。これは、「月食」の時にも少し紹介しましたが、光の色による性質の違いから生じる現象です。青や紫色の光が反射して散らばりやすいので、遠くの山はそれが重なって青みがかって見えます。空が青く見えるのもその性質によるものです。ちなみに、紫色の光は弱く、人の目には見えにくいそうです。山を見てみてください。



高い山は、左から目丸山、洞が岳、雁俣山